

Slim deja el consejo de CaixaBank y pasará a CaixaHolding

LE RELEVA JOHN REED, EXPRESIDENTE DE CITI

J.O.Barcelona

El empresario mexicano Carlos Slim formalizó ayer su salida del consejo de administración de CaixaBank, el banco cotizado de La Caixa, donde controla el 0,202% del capital. En el hecho relevante remitido a la CNMV, la entidad no explicó las razones de la retirada de Slim como consejero independiente.

El consejo del banco, que preside Isidro Fainé, aceptó en su reunión de ayer la renuncia presentada por Slim y nombró como sustituto, también como independiente, al estadounidense John S. Reed, que durante 16 años estuvo al frente del grupo financiero Citigroup. Entre 2003 y 2005, Reed presidió la Bolsa de Nueva York. El nuevo consejero no es un desconocido para La Caixa, ya que formaba parte del consejo asesor internacional de Criteria, la antigua filial cotizada de la caja.

Según La Caixa, está previsto ahora que Carlos Slim –una de las mayores fortunas

del mundo– se integre en el futuro consejo de administración de CaixaHolding. Tras la reorganización del grupo que dio lugar a CaixaBank, este hólding –propiedad al 100% de la caja– agrupa algunas de las mayores participaciones industriales de La Caixa, como las de Gas Natural, Abertis o Agbar, así como Port Aventura, Saba o la inmobiliaria Servihabitat

CaixaHolding encajaría más que CaixaBank con el perfil de Slim, según fuentes cercanas a la entidad, que explican que el empresario mexicano entró inicialmente en el consejo de la antigua Critería –un hólding similar a CaixaHolding– y de ahí pasó al órgano de gobierno del banco. Al margen de la cúpula ejecutiva, en el consejo de CaixaBank están también, entre otros, el presidente de la CEOE, Juan Rosell, y Xavier Vives, profesor del IESE.

CaixaBank subió ayer en bolsa un 0,75%, hasta 3,355 euros.